



桜並木のトンネルを馬とくぐり抜ける ～地方競馬教養センター 観桜乗馬～

接骨木から千本松まで、馬に乗って行進する恒例の観桜乗馬。今年は4月9日に行われ、地方競馬教養センター内の桜並木が織りなす薄桃色のトンネルの下を上級生の騎手候補生が馬体を自在に操りながら出発しました。千本松に着くと新入候補生も上級生にサポートされながら乗馬を体験。その様子を友人と見学に訪れた菊地正子さんは「毎年楽しみにしている。馬と桜の組み合わせが素敵な」と話してくれました。



1 目の前をあっという間に過ぎていく馬の行列 2 今年は一部コースを変更し、牧草地内も行進 3 引き馬用の綱をとりつける新入生 4 先輩がしっかりとサポートする 5 騎乗した新入生の顔には緊張がうかがえる



木造の小学校がおしゃれなカフェに ～旧戸田小学校活用施設「北風と太陽」オープン～

4月14日、旧戸田小学校に障害者の就労訓練のためのおしゃれなカフェ「北風と太陽」がオープンしました。小学校の懐かしい雰囲気が残るこの施設は、地域の集会場所として一部開放されるほかアートスペースも設けられています。オープン当日は、市PR短編映画の上映会が、映画の舞台となった教室で行われました。また、5月31日までは本市出身の写真家・後藤武浩氏の写真展が開催されています。



1 ランチタイムには地元の野菜やお肉が味わえます。キッズプレートもあるので親子でぜひ 2 映画撮影が行われた教室での特別な上映会には多くの方が 3 写真展には施設の名称「北風と太陽」にちなみ太陽の作品が



▶とき 午前11時～午後4時
 (火・水曜日定休)
 ▶ところ 旧戸田小学校
 ▶問い合わせ
 北風と太陽(就労継続支援B型事業所)
 ☎0287(73)8700



開拓の先人たちに感謝を込めて ～開こん記念祭～

昨年、日本遺産に認定された那須野が原の開拓物語。その原点である那須疏水の起工式が行われた烏ヶ森公園で、4月15日に開こん記念祭が開催されました。桜が舞い散る中、小学生による「疏水太鼓」で幕を開けたオープニングイベント。その後の小学生の意見発表で、久利生菜奈さん(南小・6年)は「私たちが不自由なく生活できているのは、先人たちのおかげ。その開拓の心を未来につないでいきたい」と意気込みを話してくれました。



巨大トラクターと綱引き対決！ ～青木農業祭～

快晴に恵まれた4月13日、青木サッカー場で青木農業祭が開催されました。恒例のホルスタイン共進会(美牛コンテスト)も行われた会場では、ライブコンサートやバター作り体験、牛乳早飲み大会など楽しいイベントが盛りだくさん。なかでも、今年初めて行われた総重量6トンの巨大トラクターとの綱引き大会では、大人も子どもも一緒になって綱を引っ張り、見事トラクターに勝利！ 会場は多くの来場者の歓声で包まれていました。



地域の安心安全の確保に向けて ～市消防団協力事業所表示証交付式～

地域の安心安全を守るため日夜活動する消防団員。従業員が消防団活動に参加しやすい環境整備や災害時の資機材の提供などに協力している6つの事業所に対し、3月28日に市消防団協力事業所表示証の交付を行いました。市では、今後も消防団員の確保に向けて、当制度への協力事業所を募集しています。

【認定事業者】前列右から(株)HITEC、前田電設(株)、(有)大島商店、後列右から(株)黒組、九峰工業(株)、(株)那須電設



コンマ1秒を競う戦い ～ダートトライアル選手権～

2019年JAF全日本ダートトライアル選手権第1戦 DIRT-TRIAL in NASUが、高林の丸和オートランド那須で開催されました。未舗装のコースをいかに速く走り切るかを競うこの大会。この日も全国各地からトップレベルの選手が出場し、そのドライビングテクニックをいかに発揮していました。改造したモンスターマシンが土煙を上げながら走り抜けていく様子を、詰め掛けた多くの観客がたずを飲んで見守っていました。